



しんせい われ つよ
新生の我ら勁し

救急救命講習

1月20日(月)に、「救急救命講習」が、全校の生徒のみなさんを対象として行われました。講師として、中津川消防署の職員の方にご来校いただきました。



最初に、全体的な内容についてお話がありました。

- 中津川市の救急出動の概要
- AEDの利用
- お正月期間の救急出動 など。



続いて、胸骨圧迫について、お話と実技講習が行われました。



さらに、模擬AED装置を用いて、AED使用の実践的な実技講習が行われました。



そして、講習の最後に消防署の方から、「こうした講習の内容は、時間が経つと忘れてしまうことがよくあります。今後もこうした講習を、継続して受けてください」とのお話がありました。

講習を受講した皆さんには、「救命入門コース参加証」が渡されました。

今回の講習を契機として、救急救命の大切さを意識し、今後もその知識・技能の維持向上に努めたいと思います。

合同企業説明会

2月13日(木)に、東美濃ふれあいセンターで、高校生合同企業説明会が行われました。

これは、高校生が地元企業を知る機会を設けることで、地元企業の魅力への気づきを促すという目的で行われ、中津川・恵那地区の各高校生が参加しました。



本校からも生徒が参加し、就職を見据えた情報収集に努めました。